



À propos des

Centres de la jeunesse et de la famille Batshaw

Bulletin du directeur général, Michael Udy

DES CHANGEMENTS AUX CLSC

Nos partenaires des CLSC feront face à des changements. Il y a trois ans, les Centres Batshaw ont signé un protocole - GUIDE DE COLLABORATION CLSC-CENTRES BATSHAW - avec les 29 CLSC de l'île de Montréal, qui explique nos méthodes communes de travail. Comme les CLSC offrent des services aux enfants et aux familles et des services sociaux en milieu scolaire, nos services sont interdépendants. Ces changements découlent de modifications à la Loi sur les services de santé et les services sociaux, qui prévoient la fusion des CLSC avec certaines catégories de centres hospitaliers (non universitaires) et centres de soins de longue durée destinés aux personnes âgées. Autrement dit, une seule administration assumera la responsabilité d'une gamme continue de services médicaux et de soins à cette clientèle. Nous prévoyons que ces nouveaux établissements, appelés : Centres de santé et services sociaux, continueront à respecter le protocole signé par les CLSC et les Centres Batshaw. Toutefois, nous craignons quelque peu de voir le mandat famille-enfance des CLSC se noyer dans un organisme si grand et axé principalement sur la santé des personnes âgées.

Plusieurs activités ont eu lieu, ces quelques dernières semaines ; voici ce qu'en disent nos correspondants :

UN AUTRE BBQ ...

UN AUTRE SUCCÈS RETENTISSANT!

(Article de Kim Kurtz - Services bénévoles)

Le jeudi 10 juin, plus de trois cents membres du personnel ont pu jouir d'une température clémente et prendre part au barbecue tenu au 6, rue Weredale Park. Cette tradition annuelle, qui donne le coup d'envoi à l'été, appuie une noble cause, puisque les fonds recueillis permettent à la Fondation des Centres Batshaw d'envoyer des enfants aux camps. Une fois de plus, l'équipe du foyer de groupe St-James a grillé des centaines de hamburgers et de hot dogs, *Mix 96* a fourni la musique de fond, Clement Walker a bercé les participants avec ses vocalises et Ola Dupelycz, notre maître de cérémonies attirée, se faisait un malin plaisir d'annoncer les billets gagnants.

Nous avons recueilli un peu plus de 2 600 \$! À tous ceux qui ont si généreusement donné temps et argent - commanditaires, membres du personnel et bénévoles - nous disons MERCI.

DES NOUVELLES DE LA « VENTE DE GARAGE »

(Article de Claire Clifton-Newton, agente de relations humaines - Équipe de l'Application des mesures - Direction des services à l'enfance et à la famille)

Le 2 juin 2004, l'équipe de Montréal Ouest, N.-D.-G. et St-Henri de l'Application des mesures a tenu sa première activité de collecte de fonds. Grâce à la générosité et au soutien de l'ensemble du personnel, l'activité a remporté un vif succès. Jusque-là, nous avons amassé 748 \$ pour les fonds d'urgence, et les dons continuent de rentrer.

Tous les membres du personnel doivent être fiers de cet accomplissement et l'équipe de Montréal Ouest, N.-D.-G. et St-Henri tient à les remercier.

P.S. : Nous vous donnons rendez-vous, l'an prochain; commencez donc à mettre de côté vos pacotilles et n'oubliez surtout pas qu'aux yeux de quelqu'un d'autre, vos rebuts sont peut-être des trésors!

Nous lançons un défi aux autres équipes de l'AM; surpassez-nous, si vous le pouvez. Il ne peut y avoir que des gagnants - **LES ENFANTS! MERCI** encore à tous et à toutes!

DES LIENS À CONSOLIDER

(Article de Marie-Pierre Ulysse, liaison avec le CCC et l'AFA)

Le jeudi 20 mai, le Conseil de la clientèle et de la communauté (CCC) et l'Association québécoise des éducateurs et des éducatrices (AQÉ) ont tenu une conférence conjointe, qui fut un franc succès. Plus de 165 personnes y ont pris part : des intervenants des Centres Batshaw, des cadres, des parents, des familles d'accueil et un grand nombre d'organismes communautaires. Les ateliers ont abordé plusieurs sujets pertinents. Cette journée, qui a apporté tant du plaisir que de l'apprentissage, a souligné l'excellence de deux intervenantes : L'AQÉ a décerné à Pasquale (Pat) Piedimonte, éducatrice à l'école Mountainview des Services résidentiels, l'*Excellence in Practice Award* ; Loureen Guillaume, éducatrice à l'équipe de l'Évaluation-Orientation de la DPJ, a reçu le prix du *Commitment to the Field Award*. Félicitations à nos deux récipiendaires et au CCC et à l'AQÉ, pour une journée si réussie!

POW-WOW!

Plus de sept cents personnes ont pris part au 7^e pow-wow tenu au campus de Prévost, le samedi 12 juin. Sous un ciel limpide, nous avons écouté la musique et observé des traits de la culture mohawk, crie et inuite. Il y a tant de merveilleuses choses à raconter que nous comptons en faire un rapport plus détaillé dans l'édition estivale de l'*À Propos*, qui sera publiée le 5 août.

CONFÉRENCE CANADIENNE DU GOUVERNEUR GÉNÉRAL SUR LE LEADERSHIP

Le 12 mai dernier, les Centres Batshaw ont reçu vingt Canadiens issus de tous les horizons. Ils participaient à la Conférence canadienne sur le leadership, un programme d'épanouissement personnel d'une durée de deux semaines, mené sous forme de groupe. Les dons accordés aux conférences - qui a lieu tous les quatre ans - sont gérés par le bureau du Gouverneur général; la préoccupation centrale est la signification du leadership et comment il est abordé dans les divers milieux. La conférence de 2004 portait sur la diversité. Trois membres de notre personnel m'ont assisté dans la présentation d'exposés au groupe : Felicia Ageykum a parlé des solutions de l'établissement à la diversité culturelle et raciale, Lynn Dion, de la diversité dans l'orientation et l'identité sexuelle et Serge Lalonde, de la diversité dans le mouvement syndical. J'ai moi-même présenté une vue d'ensemble du travail relié au bien-être à l'enfance, au 21^e siècle, au Canada. À la fin de la journée, nous avons partagé un repas au Café de Nick. Les participants nous ont présenté leurs compliments sur notre hospitalité, le travail important que nous effectuons auprès des enfants et des familles et les efforts que nous déployons pour tenir compte de la diversité chez nos usagers, notre personnel et notre communauté.

PETIT MOT DE LA FIN!

Que cet été vous apporte à tous et à toutes, plaisir et repos!

CALENDRIER DES CENTRES BATSHAW

Le 22 août, **Pique-nique et BBQ familial pour le personnel - Camp Weredale** :
à midi : **personnel - Camp Weredale** :
Communiquer avec Kim Kurtz, au 931- 7161, poste 340.

Le 3 sept. : **Tournoi annuel de golf au club Bonniebrook** :
Communiquer avec Leo Ferguson, au (450) 224 - 8234, poste 315.